

El Campus de Gandia de la UPV abre mañana los actos de su 25 aniversario - Levante - 02/04/2019

# El Campus de Gandia de la UPV abre mañana los actos de su 25 aniversario

► El rector, el director, estudiantes, empresas colaboradoras y los alcaldes de Gandia y Oliva dialogan sobre el aporte de talento a la sociedad

**LEVANTE-EMV GANDIA**

■ El Campus de Gandia de la Universitat Politècnica de València (UPV) celebra mañana miércoles, en colaboración con el diario **Levante-EMV**, el acto de apertura de su vigésimo quinto aniversario, que coincide con el quincuagésimo del nacimiento de la UPV.

Para ello se ha organizado una jornada en la que participará el primer director, Juan José Moragues, estudiantes, representantes de empresas colaboradoras, impulsores del proyecto que derivó en el nacimiento del Campus gandiense y los alcaldes de Gandia y de Oliva, Diana Morant y David González, respectivamente.

También estarán el rector de la UPV, Francisco Mora, que abrirá la jornada en el Aula Magna, y el director del Campus de Gandia, Jesús Alba.



**Jesús Alba, en el Campus.**

Dos son los aspectos que abordarán los invitados. Por una parte, el aporte de talento de la Universidad a la sociedad, y, por otra, el

presente y el futuro de la institución universitaria en un mundo en constante y rápida evolución.

El acto, que transcurrirá durante la mañana, concluirá con un diálogo entre Jesús Alba y una estudiante sobre la universidad que necesita la sociedad.

El Campus de Gandia de la UPV fue una idea que surgió hace 25 años en el seno de la sociedad de la Safor. Entonces fue la alcaldesa de la ciudad, Pepa Frau, quien se sumó inmediatamente a la idea, secundada de forma unánime por las fuerzas políticas, sociales y empresariales de la comarca. Veinticinco años después el Campus del Grau constituye uno de los pilares fundamentales de la UPV que, entre otros aspectos, impulsa proyectos de investigación que repercuten en el bienestar social.